

Un tour en vélo ... - Dakar

Écrit par Lydie

Jeudi, 27 Décembre 2012 11:17

Bonjour depuis Dakar

Après 24 heures d'attente dans la baie nous avons pu débarquer ce matin au Senegal pour nous promener en ville.

Tout va bien pour le moment, BBQ, anniversaire d'un officier, pre-repas de Noel, repas a ralonge le 25 et preparation pour le 31 en vue, pas le temps de s'ennuyer !

Nous sommes encore en t-shirt et nous préparons mentalement pour notre arrivée en Europe ! On prendra le temps de vous en dire plus depuis la Belgique, en attendant nous vous souhaitons un bon passage a l'an 2013 et a bientôt